

# NordArt 2016

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



## Yader Iván Perez Gasca

Kolumbien/Columbia

Perez Gasca ist seit 41 Jahren Künstler, arbeitet seit 15 Jahren professionell. Er wurde in Bogotá geboren und arbeitete zunächst 10 Jahre als Lehrer. Er besitzt einen Masterabschluss in Kunst (Fotografie, menschliche Figur, Kunstgeschichte) von der National Universität von Kolumbien. In den letzten Jahren hat er als Kunstdozent an verschiedenen Institutionen in Bogotá unterrichtet. Der Künstler hatte zahlreiche Ausstellungen in Bogotá, und viele seiner Arbeiten befinden sich im öffentlichen Raum. Frauen und gelegentlich Landschaften sind seine künstlerische Quelle. Technisch arbeitet er mit einem Palettenmesser, und seine vorherrschenden Farben sind schwarz, weiß und rot.

Perez Gasca is an artist since 41 years, but works as a professional since 15 years. He was born in Bogotá and worked as a teacher for 10 years. He holds a Master's degree in Fine Arts (Photography, Human Figure, Art History) from the National University of Colombia. In recent years he has taught as an art lecturer at various institutions in Bogotá. The artist has had numerous exhibitions in Bogotá as well as many works in public space. Women and occasionally landscapes are his artistic source. Technically he works with a palette knife, and his predominant colors are black, white and red.



**Einfach Stillleben**, 2011, Öl auf Leinwand, 120 x 170 cm  
**Simple Still Life**, 2011, oil on canvas, 120 x 170 cm